

## 2 Politique

### Session ordinaire du conseil municipal de la commune de Libreville

## L'édile soumet sa gestion du budget 2017 pour approbation

L.R.A.

Libreville/Gabon

**Selon Rose Christiane Ossouka Raponda, celui-ci a été exécuté dans le strict respect de la réglementation régissant la gestion des finances publiques. Cela malgré les contraintes auxquelles le bureau du conseil municipal a été confronté.**

LE conseil municipal de la commune de Libreville est réuni en session ordinaire depuis hier, à l'Hôtel de Ville. Conformément à la loi N° 001/2014 du 15 juin 2016, il examine les comptes administratifs et de gestion de la commune pour l'exercice 2017.

L'édile de la capitale, Rose Christiane Ossouka Raponda, président du conseil municipal, a ainsi rappelé que le compte administratif compare les prévisions ou autorisations inscrites au budget primitif avec les réalisations effectives et dépenses (mandat) et en recettes (titres). "Il présente les résultats comptables de l'exercice et est soumis par l'ordonnateur pour approbation, à l'organe délibérant."

Le compte de gestion, pour sa part, est la compilation des opérations budgétaires, sous la forme de dépenses et de recettes.

La session actuelle donne donc à Mme Ossouka Raponda l'occasion de sou-



Rose Christiane Ossouka Raponda (micro), présidente du bureau du conseil municipal de la capitale, a ouvert les travaux.



mettre à la sanction du conseil municipal, l'exécution des opérations budgétaires durant l'exercice 2017. Comme elle l'a expliqué dans son propos d'ouverture: "le 15 mai 2017, le conseil municipal m'a autorisée à exécuter le budget primitif".

Le budget primitif en question, il faut le rappeler, avait été arrêté en dépenses et recettes à la somme de vingt-six milliards quatre-vingt-neuf millions (26.089.004.056) de francs CFA. Selon l'édile de Libreville, il a donc été exécuté dans le strict respect de la réglementation régissant la gestion des finances publiques, "mais aussi au regard des contraintes nombreuses et diverses auxquelles nous avons été confrontés".

Aux conseillers municipaux des 6 arrondissements de la capitale d'apprécier, sur la base de la note explicative qui leur a été remise, la gestion de Rose Christiane Ossouka Raponda et son bureau.

Cette réunion prend fin ce jour. L'on saura alors si les conseillers ont ou non approuvé la gestion du premier magistrat de Libreville.

Les conseillers municipaux des 6 arrondissements de la capitale examinent la gestion 2017 de l'édile de Libreville.

## Chine-Afrique/Forum

### Pour la défense et la sécurité du continent



Les deux officiers supérieurs des FAG ont représenté le Gabon à cette rencontre.



Une vue de la salle peu avant l'ouverture des travaux.

B.B

Pékin/Chine

LES questions de défense et de sécurité sont, depuis le 26 juin dernier, au cœur des discussions entre les autorités militaires africaines et chinoises. Un

forum regroupant une centaine d'officiers supérieurs des deux continents se tient depuis lors à Pékin, la capitale chinoise.

Au menu des travaux, la mise en place des stratégies de lutte contre la montée du terrorisme et du piratage maritime dans certaines régions d'Afrique. L'objectif étant

de prévenir les conflits régionaux et assurer le maintien de la paix. Il s'est agi aussi de renforcer les appuis logistiques pour une armée africaine aguerrie dont la mission est d'étudier les mécanismes de sécurisation du continent, à l'initiative chinoise, à travers «La Ceinture et la Route».

A l'ouverture de cette rencontre, le général de division de l'armée populaire, Hu Chang Ming, a souligné «les efforts que nous devons tous faire en vue de lutter contre les nouveaux défis». Tout comme, il a invité les participants à «aborder tous les sujets possibles afin de faire face aux conflits non traditionnels que nous

connaissons». Et d'un genre nouveau comme «la cybercriminalité et autres formes d'attaques de notre temps». A noter que le Gabon est représenté à ces assises par les colonels Roland Bembeleni Rembendambya (chef de mission) et Justin Ossomi, attaché militaire à l'ambassade du Gabon en Chine. «Il y a un

type de coopération à bâtir en matière de sécurité et de défense, mettre en place des bases de collaboration et de partage d'informations pour le bien de tout le monde», a indiqué le chef de la délégation gabonaise. Les travaux dudit forum devraient s'achever la semaine prochaine.